

校訓
明朗
剛健
立志

比内中学校報

中 第12号

大館市立比内中学校
TEL: 55-1505

本校教育目標：ふるさとに根ざし 明るく たくましく生きる生徒の育成

3学期が始まりました！ ～次のステージへ向かって力を付ける学期に！～

19日間の冬季休業が終わり、3学期がスタートしました。年末年始には寒波や積雪がありましたが、大きな事故やケガ、病気もなく、生徒たちの元気な姿や声が校舎に戻ってきました。令和8年もよろしくお願ひします。

さて、3学期の始業式で樋口校長先生からは、冬季休業中の生徒の活躍を振り返りながら、「3学期は、これまで増やした『燃輪』を更に太くし、更に幹をたくましくすることでステップアップしてほしい」との話がありました。また、次のステージに必要な生活面・学習面の力を付けるため、「ひない力」、その土台（あしば）となる「あいさつ」「時間」「場に応じた行動」を意識し、そして「整（ととのえる）」ことに取り組む必要性を伝えました。

3年生にとっては3月7日の卒業式、1・2年生にとっては3月19日の修了式が、今年度の中学校生活の締めくくりとなります。卒業式では感動的な式になるように、充実した学校生活を送ってほしいと思います。一人一人の成長のため、御家庭での声掛けをよろしくお願ひします。

また、次のステップアップに力を注ぐためにも、インフルエンザ等の感染症対策を継続するとともに、健康管理をしっかりと行い3学期を元気に過ごせるよう、御協力願います。

学年を代表して「冬休みの振り返りと3学期の抱負」を発表 「1年 上原杏音さん 2年 三浦奈々さん 3年 杉沢悠真さん」



3学期スタートに当たり、各学年の代表者が堂々と始業式で発表しました。学習（受検）、普段の生活、進学・進級などについて、自分の目標や決意を力強く述べました。

「除雪ボランティア」大活躍！

9日（金）、特別養護老人ホーム「はなみずき」にて、環境委員会主催の除雪ボランティアを行いました。今年は雪が多く、施設周辺にたまつた雪を参加者29名で除雪することができました。参加した生徒は、額に汗しながら頑張ることができました。



書き損じはがき 拠出運動への 御協力をお願いします。

県PTA連合会から協力の依頼がありました。収集枚数に応じて大館北秋田PTA連合会に還元金が入り、大館北秋田PTA連合会の活動を通して会員に還元されるようになっています。本校でもこの趣旨に賛同し、今年度も収集を行います。

収集するはがき ①書き損じはがき（年賀はがき・普通のはがき）

②古い未使用はがき

→ いずれも配達されていないものに限ります。

はがきは、**令和8年1月30日(金)まで**。お子さんを通じて**学校へお届けください。**

1月4日
**大館市
消防出初式**



2025年大館北秋田防火・防災作文コンクールにおいて、1年佐藤葵さんが最優秀賞を獲得しました。4日、ほくしか鹿鳴ホールで行われた大館市消防出初式にて受賞した作文を発表しました。

1月25日
**人権擁護委員
委嘱状交付**



本校を代表し、2年菅原茉帆さん、渡辺真太郎さん、佐藤美琉さんの3名が、一日人権擁護委員に委嘱されました。24・25日開催された比内とりの市の会場で、一日人権擁護委員としての啓発活動を行いました。

2・3月の行事予定

【2月】

- 2日 安全点検日
- 部活動テスト休み～10日
- 3日 3年実力テスト⑦
- 10日 第3回定期テスト
- 11日 建国記念の日
- 12日 職員会議
比内スーパーミーティング
- 16日 PTA・生徒活動後援会合同役員会
- 20日 専門委員会
- 23日 天皇誕生日
- 25日 比内学区あいさつの日



【3月】

- 2日 安全点検日
- 4日 高校入試 1・2年実力テスト
- 5日 3年生を送る会
- 6日 卒業式予行
- 7日 卒業式
- 9日 振替休業日（卒業式）
- 13日 1次募集合格発表
- 19日 修了式
- 20日 春分の日
- 春季休業日
- 23日 PTA会計監査・三役会
- 27日 離任式
- 30日 新2・3年学級発表



お願い

1月に入り、「最強寒波・最長寒波」と言われる天候により、例年より多い積雪となっています。登下校の際は、安全を第一に考えて自家用車での送迎などをよろしくお願いします。